

MEDIATOR

Dorongan Semangat Menggebu dari H. Deni Gunawan dalam Acara Konsolidasi Tim Pemenangan Paslon Nomor 2

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.MEDIATOR.CO.ID

Oct 27, 2024 - 13:34



Sukabumi, 26 Oktober 2024 – Dalam suasana penuh semangat dan antusiasme, H. Deni Gunawan, Ketua Harian DPD Partai Golkar Kabupaten Sukabumi, memberikan dorongan yang menggebu dalam acara konsolidasi peningkatan kapasitas tim pemenangan pasangan calon bupati Sukabumi nomor urut 2, H.

Asep Japar - H. Andreas, yang berlangsung di GOR Zola, Kalapanunggal. Acara ini dihadiri oleh pengurus partai koalisi, termasuk PKB, PPP, PAN, dan Gelora, serta perwakilan dari tingkat kecamatan dan desa di tiga kecamatan: Kabandungan, Kalapanunggal, dan Parakansalak.

Dalam sambutannya, H. Deni Gunawan menekankan pentingnya kekompakan dan kerja sama antar partai dalam upaya memenangkan pasangan calon yang diusung. "Kita semua di sini adalah satu tim. Mari kita satukan langkah dan tekad kita untuk membawa perubahan yang lebih baik bagi Kabupaten Sukabumi," ujarnya dengan semangat.

Beliau juga mengingatkan pentingnya peran tim pemenang dalam menjangkau masyarakat, mendengar aspirasi mereka, dan memberikan pemahaman yang jelas mengenai program-program yang ditawarkan oleh pasangan calon. "Kita harus menjadi jembatan bagi masyarakat untuk memahami visi dan misi H. Asep Japar dan H. Andreas. Komunikasi yang baik akan memperkuat dukungan kita di lapangan," tambahnya.

H. Andreas, calon wakil bupati Sukabumi nomor urut 2, juga hadir dalam kesempatan tersebut dan menyampaikan rasa terima kasihnya atas dukungan yang diberikan oleh semua pengurus partai koalisi. "Dengan dukungan yang solid dari semua pihak, kami yakin bisa membawa perubahan yang diharapkan oleh masyarakat. Mari kita bekerja keras untuk meraih kemenangan ini," ungkap H. Andreas.

Acara konsolidasi ini menjadi momentum penting bagi seluruh tim pemenang dalam memperkuat jaringan dan strategi menghadapi pemilihan mendatang. Dengan komitmen yang kuat dari setiap pengurus partai dan dukungan masyarakat yang luas, pasangan calon H. Asep Japar - H. Andreas berharap dapat mendapatkan kepercayaan untuk memimpin Kabupaten Sukabumi menuju masa depan yang lebih baik.

Semangat kebersamaan dan tekad yang kuat menjadi ruh dalam acara konsolidasi ini, menciptakan optimisme yang menggebu di hati setiap peserta untuk memenangkan hati rakyat Sukabumi.

Sumber: Tim Organ Relawan AA